

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711201 - EMBUN GHINA GHAITSA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Cukup baik, hanya sayang kenapa terbalik memasang lead ekstremitas atas dengan bawah? yang ukuran besar untuk ekstremitas bawah ya
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent OK // Persiapan pasien minta pasien untuk rileks // Persiapan alat pindahkan spuit pake korentang ya jangan pegang dengan tangan kosong // Pemasangan kateter belum fiksasi di paha // edukasi belum dilakukan waktu habis
Station Pemeriksaan antropometri	Lokasi penjepitan kaliper untuk pengukuran TLK subskapula salah. Tidak mengganjal lengan pasien saat pengukuran LILA. Lain-lain sudah cukup baik.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	IC lengkap tapi normatif, hindari bahasa medis kepada pasien ya/ belum meminta mengosongkan VU, belum mengganjal bantal/ sudah cuci tangan/ inspeksi jangan hanya posisi berbaring ya, interpretasi inspeksi minimalis, tidak melihat pulsasi aorta/ interpretasi auskultasi arteri dan aorta oke, jangan lupa dihangatkan dl/ perkusi orientasi baik, suara jelas,/ teknik batas hepar kanan baik suara perkusi cukup jelas, batas kiri hepar tidak jelas/ perkusi lien di aksilaris anterior ya bukan di mid aksilaris, teknik juga kurang tepat tidak diminta menarik nafas/ palpasi abdomen dan aorta abdominal, palpasi dalam?/ teknik palpasi hepar kurang tepat, tangan kanan kok di kosta?, interpretasi hepar tidak tepat/ teknik lien baik, interpretasi baik/ bimanual ginjal kanan baik, tapi kiri salah posisi pemeriksaan/ ketok ginjal sudah dilakukan/
Station Pemeriksaan fisik payudara	belum menggunakan sarung tangan, lain lain bagus
Station Pemeriksaan fisik thorax	POSTERIOR : posisikan pasiennya menghadap ke jendela aja mba, jadi full punggung menghadap ke pemeriksanya, bukan menyamping posisi pemeriksaannya. Inspeksi : baik. Palpasi : sdh baik. Perkusi : yg menempel/bertumpu pada punggung hanya 1 jari aja yaa mba, jari tengah aja, jari telunjuknya jangan sampai menempel juga di punggung karena suaranya akan teredam. Perkusi batas pengembangan paru? perbaiki yaa. ANTERIOR : inspeksi : oke. Palpasi : orientasi, fremitus taktil, pengembangan paru, ictus cordis. Palpasi : katup-katup jantung bagaimana?. Perkusi batas jantung jangan kesannya hanya hafalan lokasinya aja yaa mba untuk mencari batas jantungnya, yg batas kiri jantung lokasinya malah terlalu ke bawah mba, perhatikan dan cari betuk SICnya yaa. dan perkusinya tidak di linea midclav tapi tadi terlalu maju ke medial masuk malah linæ parasternalis untuk batas kiri jantungnya. Auskultasi :
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Alat disebutkan namun tidak lengkap. Handscoen dipergunakan namun di pertengahan. Tidak melakukan cuci tangan di akhir tindakan
Station Pemeriksaan gynecologi	harusnya desinfeksi dulu baru pasang duk, kalo pasang duk dulu kan duknya jadi ON dan harusnya ganti duk, spekulum setelah dipake langsung dimasukkan klorin ya, lumasi jari dulu dengan gel sebelum bimanual ya, tidak memperhatikan sterilitas, dikerjakan beneran ya mbak jangan cuma bilang sebaiknya2

Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	belum menyebutkan indikasi auskultasi kelenjar dengan baik, lokasi belum pada posisi yang tepat palpasi limfonodi belum lengkap
---	---